

方小だより  
令和7年度  
校長室

# 笑顔いっぱい



## 1年生をむかえる会

5月2日(金)の参観日、そしてPTA総会では、大変お世話になりました。今年度、最初の参観日で、子供たちは普段とはまた違う緊張した様子でした。ご家族の方に見ていただけることは、とてもうれしいことですので、今後ご都合がございましたら、参観日にご参加いただけるとありがたいです。また、PTA総会では、令和6年度の事業報告、令和7年度の事業計画とスムーズに議事が進行いたしました。総会へのご参加、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

ゴールデンウィーク明けの5月8日(木)には、1年生をむかえる会を開きました。1年生に向けて2年生から6年生までが、出し物を考え、歌やクイズなどで楽しい会となりました。1年生は、ひとりずつ自己紹介も立派にできました。会の進行は6年生が担当し、1年生をあたたくむかえる素敵な会になりました。



## 修学旅行に行ってきました!

5月15日(木)16日(金)の2日間、6年生が修学旅行に行きました。お天気が少々心配でしたが、雨に降られることもなく、全ての日程を終えることができました。歴史的な建造物を実際に見学し、感動しました。どこの見学地も修学旅行生や外国人観光客がいっぱいでしたが、迷子になることもなく、予定どおり2日間の日程を終えることができました。

宿泊は、滋賀県のびわ湖大津プリンスホテルでしたが、38階建ての高層ホテルの23階の部屋に泊まりました。部屋で友達一緒に過ごした時間も忘れられない思い出になりました。友達のいいところを再発見し、保護者の方やまわりの方々への感謝の気持ちをもつことができた思い出いっぱいの修学旅行となりました。



平城京跡地での見学



奈良公園で昼食



大仏様は大きかった



平等院では10円玉を思い浮かべました



びわ湖大津プリンスホテル



清水寺では学級写真撮影



金閣寺でグループ写真



楽しかった映画村